

## Compte rendu de l'Assemblée générale électorale du bridge club de Condom, 9 septembre 2024.

Membres présents : JC Dupouy Président, A Doazan Vice Président, N Lourmière Secrétaire, JM Masson secrétaire adjoint, M Ducasse trésorière, G Gérola trésorier adjoint.

La mairie de Condom est représentée par Mme F Martinez, 1 ère adjointe.

### Ordre du jour :

Rapport d'activités  
Rapport financier  
Bilan compétitions  
Questions diverses  
Élection du bureau

Le Président, JC Dupouy, dans son mot d'accueil, insiste sur le fait que le nombre de licenciés dans notre club, comme partout en France, chute, malgré une formation pour adultes débutants. Il est actuellement difficile de recruter de nouveaux joueurs. Pour pallier à ce problème, le club de Condom effectue un échange avec le club d'Eauze qui fonctionne bien : Le lundi Eauze vient jouer chez nous, en retour les Condomois vont jouer à Eauze. Ainsi les deux clubs ont nombre correct de tables pour leurs tournois. Pour sceller cet échange, une équipe « mixte » a été formée pour une compétition D3 sous les couleurs d'Eauze Capitale de l'Armagnac, avec l'accord de Claude Lamort, Président d'Eauze. ( 2 joueurs de Condom, 2 joueurs d'Eauze). Pour information Eauze dépendant du comité de l'Adours, nos 2 joueurs ont dû transférer provisoirement leur licence à Eauze !!  
Pour pérenniser ces échanges, le club de Condom encourage vivement les joueurs qui le peuvent à aller jouer les mercredis à Eauze, plus ou moins régulièrement. Cela permettra à nos 2 clubs de continuer les tournois hebdomadaires dans les meilleures conditions.

### Rapport d'activités :

Nombre licenciés 42 ( plus élèves non comptabilisés=2)  
Nombre sympathisants 12  
Plus 4 licenciés provisoirement transférés sur Adours  
Ce nombre de licenciés est en baisse de 11,9 % par rapport à l'an passé pour le club.

âge moyen 73 pour les hommes et 74 pour les femmes contre 71 la saison précédente, elle augmente chaque année c'est pourquoi il y a urgence à recruter pour les clubs.

Le jeu :

Tournoi du Téléthon en Novembre et chaque lundi tournoi rondes de France et le jeudi tournoi de régularité

Cette saison a vu 820 paires s'affronter en régularité ( 249) et ronde de France ( 532 ) soit une baisse de la participation de 5,42 % par rapport à l'an passé. Et 39 paires ont participé à des simultanés autres genre Réal bridge

L'école de bridge adultes débutants , le mardi compte 14 inscrits dont 2 personnes n'ayant jamais joué au bridge avant . Pour la fin septembre 4 personnes souhaitent venir découvrir le bridge.

Les cours du mardi ont quand même permis à 3 paires d'intégrer les tournoi le lundi et/ou le jeudi. Une autre paire est partante pour cette saison.

Effectif plus réduit pour les parties encadrées qui ont lieu le même jour.

Les cours de perfectionnement de Benjamin qui ont lieu le vendredi compte 8 personnes pour le niveau 1 et 2 personnes pour le niveau 2.

Les repas :

En décembre nous nous sommes encore régalé lors du traditionnel repas Palombes, chassées par notre Président et son frère et cuisinées par Nicole.

En janvier nous avons tiré la fève dans la galette des rois

Le repas poule farcie, crêpes, brûlot a eu lieu en février: Plus de 60 convives à table. Bravo à Nicole et Jean Claude et mention spéciale à Guy pour la démonstration du brûlot aussi beau à voir que bon à boire!

Le 15 avril tournoi au chai d'Aurian pour faire découvrir la bière locale grâce à une sublime choucroute préparée par Nicole, puis nous avons joué dans la salle des Dames Jeanne du chai.

En mai, le 10 ,journée bridge au Domaine du Berdet, à Bourdalat précédé d'un excellent cassoulet concocté devinez par qui ???

Le 4 juin, nous sommes revenu au Bourdalat, cette fois ci pour accueillir et affronter les joueurs de Chatellaillon qui nous avaient reçu lors du voyage bridge et gastronomie de l'an passé , pour le tournoi des « gnac », c'est à dire armagnac contre cognac. Le tournoi s'est déroulé après un repas palombe , fait par .....L'apéritif et l'armagnac était offert par Mr et Mme Darrimajou.

Ce fut également le moment choisi pour célébrer un évènement solennel avec l'intronisation de nouveaux " Mousquetaires du Bridge". En grande tenue d'apparat, le président Dupouy et ses assesseurs ont invité des membres du club de Chatellaillon à ceindre l'écharpe, prêter serment et pour sceller le tout, boire une gorgée de "blanche" juste tirée du tonneau. Pour la remercier de son dévouement et son talent à chaque

manifestation festive du club, le président Dupouy a eu la riche idée de célébrer également son épouse, Nicole, qui du coup devient le? la? 200ème Mousquetaire du Bridge

Inutile de préciser que cette manifestation a connu un franc succès parmi les joueuses et joueurs du club Charentais.

Encore un grand merci à Thierry, son épouse et sa fille pour l'accueil réservé, où la convivialité et la sympathie sont devenues une marque déposée.

Ha oui j'oubliais....c'est le cognac qui a gagné !!

Séjour Bridge et Gastronomie : il a eu lieu au Pays Basque, du 28 mai au 1 er juin. Nos condomois (28 personnes) sont allés jouer dans les clubs de St Jean de Luz, Bayonne, Biarritz et St Palais. Les condomois ont fait découvrir Armagnac et pousse rapière dans chaque club visité.

Nous allons être obligé d'augmenter le prix de la licence car le comité et la FFB ont augmenté son prix de 8€, soit 53€. Nous ne changerons pas le prix de la coti du club qui reste à 25€ mais nous vous demanderons 75€ cette année ( du coup nous perdons encore 3€ par licence)

Merci à JM pour son travail et la bonne tenue du site , pensez à aller le visiter régulièrement ( le site pas JM)

## Rapport financier :

La situation financière est saine. Le résultat de l'exercice 2023-2024 présente un solde positif de 2 336,57€.

A ce jour, le compte courant est créditeur de 4 067,82€ et le compte épargne est créditeur de 15 456,45€

## Bilan des compétitions :

Très peu de participants cette saison !! La principale raison est le déplacement à Labège qui est long et fastidieux avec souvent les embouteillages pour jouer 3 heures.

3 paires ont participé aux challenges Hivers-Printemps :

Pavlovsky-Pavlovsky

Ducasse-Masson

Lucas-Barnes

Les autres compétitions :

Open par paire/expert, la paire Kuhl/Dupouy ont été champion de ligue mais ont manqué le rendez-vous à Paris.

L'équipe créée avec le club d'Eauze : Karin Kuhl/ JC Dupouy/Neil Ronald et Danièle a été championne de Comité à Sapourens, championne de ligue à Bordeaux et Championne de France à Paris.

Enfin plusieurs joueurs de Condom ont participé à divers Festival ( Dax, Mont de Marsan, Bayonne, Marathon de Mirande, Perpignan, Aire/Adours, Hossegor et la Grande Motte). Il y a eu plusieurs podiums.

Nous encourageons tous ceux qui peuvent y aller, car organiser un festival est très difficile et une belle participation est importante pour le club organisateur.

### Questions diverses :

- Bridge Gascogne compte 136 élèves pour 8 clubs.

Il y a eu une journée avec Benjamin, organisée par Condom, au Bourdalat.

Il y a eu 2 voyages bridge cette saison, les Condomois ont participé à celui organisé à Corinthe.

Le compte rendu de l'AG de bridge Gascogne est disponible sur le site de bridge Gascogne.

Une campagne de publicité pour recruter de nouveaux joueurs a été lancée par bridge gascogne conjointement avec tous les clubs adhérents élargis à la région Toulousaine.

- Visite du club de Montpellier :

Les 24,25 et 26 septembre nous recevrons le club de Montpellier ( 26 personnes environs).

Le 24 à Terre Blanche à Saint Puy, le 25 à Eauze et le 26 au club, avec apéritif et repas ( magret et pastis gascon) suivi du tournoi.

Intervention de Mme Martinez : Mme Martinez nous félicite pour la bonne tenue de notre club, le bon résultat financier et étant devenue elle même membre l'an passé ( suite à sa participation à notre AG) nous félicite pour le bon accueil des nouveaux membres, notre gentillesse envers les débutants et la bonne ambiance qui règne entre tous.

### Election du bureau :

Le bureau a donné sa démission mais devant l'absence de candidats il a été réélu. Un changement : JM Masson devient secrétaire et N Lourmière secrétaire adjointe.

